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Погода в Казанском 07.10                    
четверг

скорость ветра     
4 – 9 м/с, З

08.10                    
пятница

скорость ветра         
4 – 8 м/с, З

09.10                    
суббота

скорость ветра    
4 – 9 м/с, З

 +10  +4  +10  +2  +9  +2

Узнав о программе Министер-
ства просвещения Российской Фе-
дерации «Земский учитель»,  Вера 
Филиппова  приняла решение уча-

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ОБРАЗОВАНИЕ»

  Земский учитель 
              Вера Сергеевна

В сентябре прошлого года в Новоселезнёвскую школу приехала из Тюмени 
учитель английского языка 

Каждый ребёнок, где бы он ни жил, должен получать ка-
чественное образование и  развивать свои таланты. Во мно-
гом это зависит от учителей, которые  помогают детям  по-
лучать знания, расширять кругозор. Поэтому важно, чтобы в 
небольших деревенских и сельских школах работали увле-
чённые высококвалифицированные педагоги. 

ствовать в ней и подала докумен-
ты  на конкурс. Хотелось что-то из-
менить в жизни и заодно поправить 
материальное положение. Для себя 

педагог  рассматривала два вари-
анта: Приморский край или Ниж-
няя Тавда – населённый пункт, рас-
положенный недалеко от областно-
го центра, где она проживала  и где 
живёт  её дочь с семьёй.

Несмотря на  непростую эпиде-
миологическую ситуацию, участво-
вать в реализации такой важной 
программы, как «Земский учитель»,  
оказалось немало желающих. Заяв-

ка  Веры Филипповой стала первой 
в Тюменской области. Конкурсант-
ка  прошла заочный тур, где рассма-
тривались документы участника, и 
онлайн-собеседование. Но в Ниж-
нетавдинской школе конкурс выигра-
ла  молодая семейная пара учите-
лей, а  Вере предложили другой ва-
риант – поехать  в Казанский район.

(Окончание на 2 стр.)
Фото Светланы СУРОВЦЕВОЙ

ПРЕДСТАВЛЯЕМ 
РУКОВОДИТЕЛЯ

В Казанском 
назначен 

новый 
главврач

Приказом директора депар-
тамента здравоохранения Тю-
менской области от 24 сентября 
2021 года на должность главно-
го врача ГБУЗ ТО «Областная 
больница № 14 имени В.Н. Ша-
наурина» в селе Казанском на-
значен Дмитрий Михайлович 
СУВОРОВ, врач анестезиолог-
реаниматолог.

Дмитрий родился в 1990 
году в селе Абатском Тюмен-
ской области. Там же учился в 
школе. В 2013 году окончил Тю-
менскую государственную ме-
дицинскую академию по спе-
циальности «лечебное дело». 
Затем прошёл интернатуру по 
специальности «анестезиолог-
реаниматолог». 

Трудовую деятельность на-
чал в 2014 году в областной 
больнице № 5 в селе Абатском в 
должности врача анестезиолога-
реаниматолога. Затем два с по-
ловиной года исполнял обязан-
ности  заместителя руководите-
ля этой же больницы. 

В 2019 году Дмитрий был пе-
реведён на должность замести-
теля главного врача по меди-
цинской части областной боль-
ницы  № 4 г. Ишима. 

28 сентября со стоялось 
официальное представ ление 
нового главного врача кол-
лективу больницы. Дмитрий Су-
воров уже присту пил к исполне-
нию служебных обязанностей.

Женат, имеет троих детей.
Надежда ДОГОТАРЬ

Фото автора

АНОНС

Приходите 
на ярмарку

В селе Казанском 9 октября, в 
субботу, в 9 часов откроется  оче-
редная районная сельскохозяй-
ственная ярмарка «Осень-2021». 
Традиционно продуктовая линей-
ка будет представлена мясом, 
ры бой, молочной и хлебобулоч-
ной продукцией, колбасами и коп-
чёностями, дикоросами и прочи-
ми това рами народного потре-
бления. Пригла шены гости из со-
седних райо нов. Уличная торгов-
ля будет сопровождать ся пес-
нями и плясками. Специальная 
комис сия подведёт итоги и награ-
дит луч ших.

Надежда ДОГОТАРЬ

Декада подписки
С 4 по 14 октября АО «Почта 

России» проводит Всероссийскую 
декаду подписки на первое полуго-
дие 2022 года. В эти дни периоди-
ческие издания можно выписать со 
скидкой. Не забывайте подписаться 
на  районную газету «Наша жизнь», 
которая в этом году отмечает свой 
90-летний юбилей. Будьте в курсе  
свежих новостей, узнавайте о пред-
стоящих и прошедших мероприяти-
ях, читайте о жизни земляков.

Соб. инф.

Учитель-профессионал знает, как увлечь детей своим предметом
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ПОБЕДИМ КОРОНАВИРУС

Оперативные данные по ситуации с COVID-19 на 4 октября
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Программа «Земский учитель» стартовала в январе 2020 года 
во всех регионах России. Она  направлена на поддержку педаго-
гического сообщества. Участники программы – учителя, заклю-
чившие трудовой договор со школой, расположенной в сельских 
населённых пунктах и городах с населением до 50 тысяч чело-
век, на работу сроком не менее чем на пять лет. Они  получают 
единовременные компенсационные выплаты в размере 1 милли-
она рублей на всей территории Российской Федерации. В субъ-
ектах Дальневосточного федерального округа размер указан-
ной выплаты составит 2 миллиона рублей. 

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ОБРАЗОВАНИЕ»

Земский учитель Вера Сергеевна
(Окончание. Начало на 1 стр.)
– В июле я отправилась посмо-

треть место, где мне предстоя-
ло жить и работать, – рассказыва-
ет собеседница. – Встретили меня 
хорошо. 

Понравилась директор школы 
Елена Анатольевна Дубынина, ко-
торая организовала для меня об-
зорную экскурсию. По дороге меня 
поразило большое количество озёр, 
колосящаяся на полях пшеница  и 
голубое небо. А позже, весной, я 
увидела лебедей.  Очень впечатли-
ло. Природу района невольно срав-
ниваю  с сафари-парком: косули, ле-
беди, пеликаны.

Конечно, поменять место жи-
тельства и начать всё с ноля пси-
хологически нелегко. Вере Филип-

повой предстояло выйти из зоны 
комфорта и лишиться  привычно-
го  окружения, вместо городской 
суматохи окунуться в размерен-
ную жизнь сельской местности, 
сменить коллектив. В школе были 
рады новой сотруднице и приня-
ли её тепло. 

– Перед самым  выходом на ра-
боту меня угораздило сломать ногу, 
– продолжила рассказ Вера Серге-
евна. – Мне пришлось сидеть дома. 
Я была очень благодарна будущим 
коллегам, которые не бросили меня, 
приносили продукты и поддержива-
ли морально.

Педагогу предложили благо-
устроенную квартиру. Адаптация к 
жизни в новых условиях уже почти 
завершилась  благодаря коллегам и 

ученикам, которые относятся к учи-
телю с уважением. В этом году ей 
дали классное руководство. С гор-
достью и любовью отзывается пе-

дагог о своих пятиклассниках, с ко-
торыми  у неё складываются  до-
верительные отношения. Она от-
мечает также, что в Новоселезнёв-

ской школе созданы хорошие усло-
вия для работы.  

– Такое оснащение имеется не 
в каждой городской школе, – гово-

рит учитель со стажем, – есть до-
ступ к ресурсам Президентской 
библиотеки, в работе использу-
ются мультимедийные экраны, ин-

За последние десять лет в Тюменской области количество 
семей с детьми увеличилось на 26%. Сегодня в регионе их бо-
лее 250  тысяч. Кроме того, за тот же период почти в два с по-
ловиной раза выросло количество многодетных семей. Сейчас 
их 29 тысяч. В Казанском районе насчитывается 469 многодет-
ных семей.

В августе 2021 года Лиана Асташкова  стала участницей фе-
дерального проекта «Мама – предприниматель». Он реализуется 
при поддержке областного инвестиционного агентства Тюмен-
ской области. Молодые мамы представили и подкрепили доку-
ментально свои бизнес-проекты. Среди них – открытие конной 
фермы,  ателье,  школы имиджа. Лиана Асташкова подготови-
ла проект «Перезагрузка», суть которого заключается в оказа-
нии психологической помощи, проведении тренингов  для мам, 
находящихся долгое  время в декрете. 

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

Клуб многодетных мам
2 октября в Казанской районной библиотеке состоялось первое заседание клуба  «Юнона»

терактивные доски.  Приятно, что  
коллеги очень подкованные, осо-
бенно молодые специалисты. Ди-
ректор – лояльная женщина. Она 
– главный мой помощник. А дети 
все разные, как и в любой школе. 
Есть начитанные и грамотные, ам-
бициозные, ставящие себе цели со 
школы. Есть и шалопаи, как везде. 

Каждому ребёнку Вера готова 
уделять внимание. Для лучшего 
усвоения материала она организо-
вала кружок английского языка. На-
чинала работу с пяти человек, по-
том стали подтягиваться и другие 
заинтересованные ученики.

Моя собеседница призналась, 
что у неё есть мечта: открыть част-
ную школу для детей, которые хо-
тят углублённо изучать языки. Где 
это будет, Вера ещё не решила. 
Как знать – может быть, и в нашем 
районе.

Светлана СУРОВЦЕВА

СЧАСТЛИВАЯ МАМА
Руководителем первой обще-

ственной организации многодет-
ных мам на территории Казанского 
района стала  жительница села Ка-
занского Лиана Асташкова. С ней я 
впервые встретилась два года на-
зад. Тогда мы публиковали в га-
зете рассказ о многодетной семье 
Асташковых. На снимке, который 
был сделан  дома у Лианы, мило-
видную молодую  женщину обле-
пила её детвора, при этом на ру-
ках мама держала двухнедельного 
сына Артёмку. 

Прошло два года, детки очень 
подросли. Старшей дочери  Али-
се  скоро будет шесть лет,  Мелис-
се – четыре года, Николаю – три, 
Артёму – два года. 

– Будут ли у вас ещё дети? – 
спрашиваю у Лианы. Она отвечает 
утвердительно: «Да, будут». 

Возможно, кто-то из читателей 
сейчас подумает: зачем же столь-
ко? Вопрос риторический. Хотя  
рассуждать, сколько кому  рожать,  
уж точно можно только самим ро-
дителям. 

Но  поверьте, что среди моло-
дых мамочек, собравшихся  2 октя-
бря в зале районной библиотеки, не 
было ни одной вымотанной и не-
счастной. У женщин  блестели гла-
за, когда они говорили о своих ма-
лышах и  непростых, но счастливых 
материнских буднях. 

КАК ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ
Лиана рассказывает, что за 

время пандемии коронавируса (и 
многолетнего нахождения дома) 
многое в её мировоззрении из-
менилось. Нет,  присматривать 
за детьми ей вовсе не наскучи-
ло. Но при этом очень хотелось 
самореализации в обществен-
ной сфере. 

В одной из социальных сетей 
Интернета Лиана завела собствен-

ный  блог,  и теперь у неё насчиты-
вается более двадцати тысяч под-
писчиков. Однажды она размести-
ла в сети  интересное видео с уча-
стием детей, и оно набрало тыся-
чи просмотров. После этого вести 
блог  стало вдвойне интересно. И 
тогда Лиана на своей странице ста-
ла рассказывать о том, как она вос-
питывает своих детей, на что обра-
щает особое внимание. Молодые 
мамочки пишут ей, спрашивают со-
вета, высказывают мнение по тому 
или иному вопросу. 

У Лианы появилась мечта – 
открыть развлекательный центр 
в селе Казанском. Об этой идее 
она  рассказала на встрече с  
депутатом Тюменской област-
ной думы шестого созыва Алек-
сеем  Салминым. Узнав, что пе-
ред ним  – мама четверых детей, 
Алексей Павлович  предложил ей 

принять участие в организации  в 
Казанском районе клуба  много-
детных мам. 

И Лиана загорелась этой идеей. 
А в областном центре тем вре-

менем уже состоялось заседание 
инициативной группы тюменских 
мам, которые воспитывают четве-
рых  и более детей. 

В инициативной группе всего 
семь женщин. На всех – тридцать 
детей. А желание участниц иници-
ативной группы одно – создать об-
щественную организацию, которая 
бы объединила всех многодетных 
мам из 26 муниципалитетов Тюмен-
ской области.

Такая организация была созда-
на и названа «Юнона», по имени  
богини  древнеримской мифологии, 
покровительницы  брака, семьи, ма-
теринства и женского начала.

 
ПЕРВОЕ 

ЗАСЕДАНИЕ КЛУБА
В районной библиотеке в суб-

ботний день собралось девять  
многодетных мам Казанского рай-
она. Для начала  познакомились. 
И хоть  многие раньше не видели 
друг друга, скованности в их обще-
нии  не было. Напротив, все радова-
лись встрече, словно это было не в 

первый раз. Встали в круг, назвали 
свои имена, обозначили, сколько у 
каждой растут детей в семье (ока-
залось, что у всех – как минимум по 
двое  и больше). Многие мамы из 
тех, что пришли на встречу, рабо-
тают: это педагоги, работники куль-
туры, библиотекари. Молодых и ак-

тивных мам приветствовал Алек-
сандр Абрамов, начальник межрай-
онного управления социальной за-
щиты населения Казанского и Слад-
ковского районов. Александр Васи-
льевич выразил надежду, что клуб 
«Юнона» будет  успешно действо-
вать в нашем районе. 

В начале заседания состоялась 
видеовстреча с жительницей То-
больска Ольгой Кийко. Ольга вос-
питывает четверых детей, она пред-
приниматель, занимается обще-
ственной работой с такими же, как 
она, многодетными мамами. Жен-
щина  обещала казанским мамам 
всяческое содействие и поддержку.

Затем молодые мамы обсудили 
некоторые наиболее важные, по их 
мнению, вопросы. 

ПОДЕЛИЛИСЬ СЕКРЕТАМИ 
ВОСПИТАНИЯ

Лиана Асташкова рассказала, 
что у неё выработался особый  под-
ход к воспитанию детей.

  –  Мои дети не сидят в теле-
фоне, у них их попросту нет. Они не 
едят чипсы и не пьют газированные 
напитки,  – говорит Лиана. 

С ней согласна мама троих де-
тей Анна Семикова из Новоселезнё-
во. Сейчас Анна занимается пред-
принимательством, хорошо зараба-
тывает, при этом находясь дома с 
детьми. Она  поделилась на встре-
че своим видением того, как под-
держивать физическое и духовное  
здоровье  детей.

Встреча прошла  на одном ды-
хании. Пока взрослые общались, 
для детей, которые пришли на за-
седание клуба «Юнона» вместе 
с мамами, были организованы  
две площадки. На одной (это был 
мастер-класс) дети постарше под 
руководством взрослых  работников 
районной библиотеки сделали  цве-
ты из бумаги, которые потом пода-
рили своим мамам. На второй дет-
ской площадке малыши играли, ри-
совали – словом, проводили время 
с пользой.

Сотрудники библиотеки подго-
товили для многодетных мам вы-
ставку семейных фотографий, сде-
лали подборку интересных книг для 

детей и взрослых. Библиограф Ка-
занской районной библиотеки Оль-
га Сазонова рассказала об этих кни-
гах, а мамы с интересом её выслу-
шали. А завершилась встреча чае-
питием со сладостями.

Кстати, 9 октября  в Тюмени со-
стоится официальное открытие об-
ластной общественной организа-
ции «Юнона». Участницы – мамы 
из всех муниципалитетов Тюмен-
ской области – обсудят, как они бу-
дут работать дальше. Многодетные 
мамы Казанского района, присое-
диняйтесь!

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Встреча многодетных мам и гостей клуба «Юнона» прошла в тёплой, дружественной обстановке
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Семья – главная опора в жиз-
ни, источник любви и уважения. Ка-
кие бы перемены ни происходили в 
жизни, семья для каждого человека 
остаётся причалом. 

Немногим парам удаётся про-
жить вместе шесть десятков лет. 
Василий Яковлевич и Зинаида Гри-
горьевна Аникины сумели  сохра-
нить не только свой брак, но и чув-
ство  любви и уважения друг к дру-
гу. А начиналось всё так.

 После окончания школы Зина-
ида поехала учиться в Ишим. По-
работав в типографии, уехала на 
Урал, в Пермскую область. Зна-
комство с будущим мужем Васили-
ем произошло в городе Гремячин-
ске. На одной из вечеринок в доме 
культуры Зинаида приметила сим-
патичного паренька, и, когда объя-
вили белый танец, она, не раздумы-
вая, подошла к нему. 

Два года молодые люди дружи-
ли, а потом решили соединить две 
судьбы в одну. 

В 1966 году молодая семья пе-
реехала в Большие Ярки, где про-
живала мама Зины. Василий устро-
ился работать в колхоз им. Кирова и 
трудился там 35 лет. За достигнутые 
успехи в социалистическом сорев-
новании в честь 100-летия со дня 
рождения Ленина Василий Аникин 
занесён в Книгу Почёта Казанско-
го района. В 1974 году он стал по-
бедителем соцсоревнования. Ему 

было присвоено звание «Лучший 
шофёр района».

Общий трудовой стаж у Василия 
Яковлевича – 44 года, а у Зинаиды 
Григорьевны – 39 лет, 20 из которых 
она также отдала работе в колхозе. 
Трудилась она и  завхозом в школе, 
комендантом, нормировщиком на 
МТМ, поваром.

Но Аникины умели  не только хо-
рошо  работать, но и весело отды-
хать, участвовали в общественной 
жизни села. Зинаида тринадцать 
лет выступала на сцене  в соста-
ве  коллектива художественной са-
модеятельности Большеярковского 
дома культуры. 

Главное богатство супругов – их 
дети Владимир и Светлана, внуки, 
которых у дедушки с бабушкой пя-
теро, четыре правнука. В настоящее 
время Василий и Зинаида на заслу-
женном отдыхе, но не сидят  сложа 
руки: хлопочут на приусадебном 
участке, делают  заготовки на зиму.

От имени совета ветеранов сер-
дечно поздравляю  супругов Аники-
ных с 60-летним юбилеем совмест-
ной жизни и желаю крепкого здо-
ровья, долголетия, мира и благо-
получия.

Татьяна ПАНИНА, 
председатель 

Большеярковской 
ветеранской организации

Фото предоставлено 
автором

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

  В любви 
              и согласии

В сентябре супруги Аникины из Больших  
Ярков отметили 60 лет совместной жизни

В Казанском районе, как и вез-
де, продолжается противоковидная  
прививочная  кампания.  Уже полу-
чили прививку 8618 жителей райо-
на. Вакцинация позволила  людям 
пожилого возраста более уверен-
но чувствовать себя в обществен-
ных местах и вести  активный об-
раз жизни. 

Правда,  многие пенсионеры  не 
сразу решились на такой шаг. Ска-
зывалась и осторожность,  и то, что 
в Интернете по-прежнему цирку-
лируют  антипрививочные  фейки. 
Однако желание застраховаться от 
страшного  заболевания всё-таки 
взяло верх.

– Я решилась на прививку по-
тому, что часто нянчусь с внука-
ми, – рассказывает пенсионер-
ка Тамара Фатеева, привившая-
ся «Спутником-V». – Я отдыхаю 
в санаториях, иногда с внуком. В 
июле сделала обе прививки. И пе-
ренесла их хорошо.

ПОБЕДИМ КОРОНАВИРУС

Инъекция для уверенности
Люди старше 65-ти рассказывают, как решили противостоять ковиду

На сегодняшний день вакцинация считается одной из наи-
более эффективных мер, обеспечивающих профилактику  за-
болеваний и способствующих  увеличению  продолжительно-
сти жизни, что является ключевыми целями национальных 
проектов  «Здравоохранение»  и «Демография».

80-летняя пенсионерка Людми-
ла Николаевна Протасевич пошла 
на прививку потому, что не пред-
ставляет себе жизни без библиотеки. 

– Я активный читатель районной 
библиотеки, – рассказывает жен-
щина. – Чтобы обезопасить себя и 
быть уверенной в завтрашнем дне,  
28 июля поставила первую привив-
ку,  вторую –  в августе, после обе-
их прививок чувствовала себя хоро-
шо. Хотя я понимаю, что всё равно 
маску нужно  носить, но я верю, что 
защищена от тяжёлой формы забо-
левания. По моему мнению, каж-
дый вакцинированный приближа-
ет завершение пандемии. Это ли 
не аргумент! 

У большинства опрошенных 
пенсионеров  вакцинация не по-
влекла за собой  никаких побочных 
эффектов. 

– Решилась на вакцинацию, так 
как  боюсь тяжело заболеть, –  го-
ворит 72-летняя жительница рай-

центра Валентина Николаевна Шу-
това. – Осенью прошлого года я тя-
жело перенесла заболевание   коро-
навирусом, даже лежала в моного-
спитале. Поэтому вопрос о необхо-
димости вакцинации не стоял. Са-
мочувствие после получения обоих 
компонентов вакцины было отлич-
ным. И теперь я стала уверенней, 
спокойно хожу  в магазины, в аптеку,  
библиотеку, хотя маску по-прежнему  
не снимаю.   

Хотя в части соблюдения ма-
сочного режима вакцинированные 
люди не имеют  преимуществ пе-
ред остальными, эффект от привив-
ки бесспорен: посещать обществен-
ные места, ездить в транспорте, хо-
дить в гости теперь можно без осо-
бой опаски. 

– Люди пожилого возраста пе-
реносят вакцинацию легко, – го-
ворит врач-инфекционист област-
ной больницы № 14 (с. Казанское) 
Ирина Менщикова. – Это связано с 
особенностями иммунной реакции 
организма в зрелом возрасте. Для 
представителей  «третьего возрас-
та» защита от тяжёлых форм кови-
да особенно актуальна: именно у 
непривитых  людей   этой возраст-
ной категории  часты осложнения, 
в том числе вирусная пневмония и 
различные тромбозы. Полноценный 
иммунитет формируется не ранее, 
чем через 42 – 45 дней после пер-
вой прививки. Пока не  выработают-
ся  антитела, необходимо продол-
жать соблюдать все меры профи-
лактики: не посещать  мест массо-
вого  скопления людей, носить ма-
ски, часто мыть руки и обрабаты-
вать их антисептиком.

Именно вакцинация, как ока-
залось, помогает найти необходи-
мую нам в условиях пандемии зо-
лотую середину между постоянны-
ми страхами и опасной беспечно-
стью. Поэтому стоит  задуматься о 
вакцинации и закрыть вопрос, свя-
занный с   риском заражения  и раз-
личными тяжёлыми последствия-
ми болезни. 

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

С 23 по 26 сентября в селе 
Успенке Тюменского района  со-
стоялся областной фестиваль ту-
ристов и путешественников «Одис-
сея -2021».  В нём приняла участие 
команда туристов «Азимут» из Но-
воселезнёвской школы. Ребята вы-
ступили  в двух возрастных группах:  
детской (от 8 до 13 лет) и взрослой 
(от 16 лет и старше).  

Проходили соревнования  по 
спортивному ориентированию, а 
также на  дистанциях «пешеход-
ная» и «пешеходная – группа».  
Участники смогли проявить свои 
умения и навыки в работе с ком-
пасом и картой во время ориенти-
рования на местности, в том чис-
ле в ночное время, а также  пока-
зать  свою подготовку  в личном и 
командном зачёте.  

По итогам состязаний млад-
шая группа команды в составе 
Виктора Пеккеля,  Ульяны Кубри-
ной,  Николая Полукеева и Богда-
на Голынского на дистанции  «пе-
шеходная – группа» заняла почёт-
ное 3-е место. 

Амирхан Жусупов в этом же 
виде состязаний выступал в соста-
ве  сборной команды, куда вошли 
представители Ишимского райо-
на. Команда заняла  2-е место. На 
дистанции «пешеходная» спор-
тсмены выступили лично. Тимур 

ТУРИЗМ

Одиссея-2021
Новоселезнёвские школьники стали призёрами 

областных туристических соревнований

Булдаков и Виктор Пеккель стали 
серебряными призёрами соревно-
ваний, Николай Полукеев, Елиза-
вета Пономарёва и  Дмитрий Не-
вдох – бронзовыми.

Отличились ребята и в спортив-
ном ориентировании. Елизавета По-
номарёва стала победителем сре-
ди девушек своей возрастной груп-
пы. Тимур Булдаков занял второе 
место, Дмитрий Невдох – третье. В 

ночном спортивном ориентирова-
нии Елизавета стала второй, а Айт-
пай Кабдулманов – третьим  в сво-
ей возрастной категории.

Ребята остались довольны за-
воёванными наградами и тем, как 
прекрасно провели  время.

Илья КОЗУБ, 
педагог-организатор 

Новоселезнёвской школы
Фото  автора

Мошенники уговорили тобо-
лячку оформить кредит на 290 ты-
сяч рублей и перевести деньги на 
чужой счёт, сообщает межмуници-
пальный отдел МВД России «То-
больский». 

Как рассказала местная житель-
ница правоохранителям, ей позво-
нила женщина, представившаяся 
сотрудником банка. Она заверила 
потерпевшую, что на неё оформ-
лен кредит и перевела звонок яко-
бы на сотрудника службы.

Мужчина обратился к жертве по 
имени и отчеству, а также назвал, 
сколько банковских карт у неё откры-
то. Злоумышленник попросил женщи-
ну сообщить полный номер банков-
ской карты, после чего на её счёт по-
ступил кредит на 290 тысяч рублей.

В ходе разговора злоумышленник 
перевёл эту сумму на другой счёт, а 
клиентке сказал, что денежные сред-
ства пошли на досрочное погашение 
кредита и в подтверждение отправил 
справку о закрытии займа.

На следующий день девушке по-
звонили якобы уже из правоохрани-
тельных органов и стали предупре-
ждать её, чтобы она никому не со-
общала о совершённой накануне 
операции. Заподозрив обман, то-
болячка выяснила в банке, что кре-
дитные денежные средства переве-
дены на другой счёт, а займ остал-
ся непогашенным. Тогда женщина 
обратилась в полицию. Возбужде-
но уголовное дело по статье «Мо-
шенничество».

ИА «Тюменская линия»
Фото взято на сайте 

yandex.ru/images

СТОП, МОШЕННИК!

Лжебанкиры в своём 
репертуаре

Соблюдая все меры профилактики, люди старшего возраста
 с уверенностью посещают общественные места

Команда туристов Новоселезнёвской школы 
к соревнованиям готова

Зинаида и Василий Аникины счастливы вместе
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Учащиеся шестого «Г» класса 
Казанской школы  в рамках прове-
дения недели безопасности при-
няли участие во Всероссийском 
челлендже #ВижуиГоворюСпаси-
бо. Мероприятие началось с «ав-
тогородка», расположенного на 
пришкольной территории. Там со-
трудники ГИБДД напомнили де-

тям правила безопасного перехо-
да проезжей части и передвиже-
ния  пешеходов по тротуару. По-
сле этого школьники в сопрово-
ждении сотрудников ГИБДД выш-
ли на пешеходный переход, нахо-
дящийся  вблизи образовательно-
го учреждения, где в условиях ре-
ального уличного движения закре-

пили полученные знания. 
Во время перехода проезжей 

части участники челленджа #Ви-
жуиГоворюСпасибо жестами пока-
зывали водителям транспортных 
средств лайки в качестве выраже-
ния признательности за то, что те 
поступают  правильно, пропуская 
пешеходов. 

С целью недопущения дорожно-
транспортных происшествий с уча-
стием детей  автоинспекторы встре-
тились с воспитанниками старшей и 
подготовительной групп  казанских 
детских садов «Ёлочка» и «Сол-
нышко». Полицейские в игровой 
форме повторили с дошколятами 

дорожные знаки, что означают по-
нятия «тротуар», «дорога», «пеше-
ходный переход».  Подробно разо-
брали опасности перехода проез-
жей части, подстерегающие пеше-
ходов осенью.  

В ходе мероприятия дети смог-
ли увидеть свойства светоотражаю-

щих элементов, позволяющих сде-
лать человека на проезжей части 
более заметным для автомобили-
стов, снижая риск наезда машины 
на пешеходов.

Сотрудники Госавтоинспекции 
раздали детям памятки по приме-
нению светоотражающих элемен-
тов, а также карманные календа-
ри с иллюстрациями и информа-
цией, призывающей  перевозить 
детей с помощью детских авто-
кресел. Эти календари вручались 
юным пассажирам для  передачи  
родителям. 

В завершение мероприятия 
участники встречи сделали фото-
графии с детьми. Их разместят в 
социальных сетях Интернета в ка-
честве напоминания о жизненной 
необходимости соблюдать прави-
ла дорожного движения как малы-
шам, так и взрослым.

Татьяна ВЯЗОВИКОВА, 
инспектор по пропаганде
 безопасности дорожного 

движения отделения ГИБДД
Фото предоставлено 

автором

Дмитрий ШАШКОВ,  5 «А» класс:
«Мне хорошо в новой школе, так 
как тут много  пространства, боль-
ше интересных предметов, больше 
людей. Из предметов мне нравят-
ся география и ИЗО. Учусь я на пя-
тёрки  и хочу окончить школу с от-
личием. После школы  я посещаю 
кружок, осваиваю  игру  на гитаре».

Михаил РУСАКОВ, 5 «А» класс: 
«Мне нравится эта школа. Здесь у 
нас теперь много предметов, из ко-
торых особенно по душе математи-
ка и технология. Учусь я на четыре 
и пять. Я занимаюсь в кружках «Ро-
бототехника» и «Юный исследова-
тель» (где изучают химию). Вооб-
ще мне нравится всё, связанное с 
техникой, и в школе мне помогают 
развиваться в этом направлении».

Евгения КОСТИНА, 5 «А» класс: 
«Конечно, в новой школе интерес-
ней, тут множество предметов, а 
ещё новые учителя. Из предметов 
я бы выделила биологию, англий-
ский и историю. Я стараюсь учить-
ся на четыре и пять. Также я хожу в 
музыкальную школу, учусь  играть 
на фортепиано».

Вероника ПЕРВУХИНА, 5 «В» 
класс: «В старшей школе мне нра-
вится больше, чем в начальной. Тут 
больше места и много  интересных 
уроков.  Мне больше всего интерес-
ны английский, история, ИЗО. Ко-
нечно, я стараюсь учиться на пять, 
но иногда получаю четыре».

Артём ГОРЛОВ, 5 «Б» класс: 
«Старшая школа мне очень по-

МОЛОДЁЖЬ ХХI ВЕКА

Всё классное: школа, 
учителя, предметы

Каждый год в Казанскую среднюю общеобразовательную школу прихо-
дят пятиклассники. У них начинается новый курс в учёбе. Кроме того, они вли-
ваются в незнакомое ещё для них общество, где им придётся многому научить-
ся. И чтобы ребята смогли освоиться в неизведанной среде, для них прово-
дят торжественное «Посвящение в пятиклассники». Накануне нынешнего подоб-
ного мероприятия я спросил у некоторых пятиклассников, как они чувствуют 
себя в средней школе, какие предметы им нравятся. И вот какие получил ответы. 

нравилась, так как она больше, а 
ещё я живу рядом с ней и мне про-
ще приходить на занятия  вовремя. 
Учусь я на четыре, иногда получаю 
три,  хоть и нагрузка небольшая. Из 
школьных кабинетов мне больше 
всего понравился малый зал, в ко-
тором  есть тренажёры, а из пред-
метов мне нравятся математика и 
русский».

Зарина КАЗКЕНОВА, 5 «Б» класс:
«Мне очень нравится эта школа, так 
как тут есть буфет и хорошо кормят, 

ну и, конечно,  новые предметы и 
учителя. Мои любимые уроки – физ-
культура и русский язык».

Из ответов можно понять, что  
пятиклассникам пришлись по душе 
новая обстановка и новые учителя. 
Будем надеяться, что ребята со вре-
менем  станут гордостью не только 
школы, но и нашего села.

Андрей  РОСТОВ,
учащийся 8 «В»  класса 

Казанской средней школы
Фото Татьяны ШЕВЕЛЁВОЙ

БЕЗОПАСНОСТЬ

Вижу и говорю спасибо

Надо знать родителям и детям
Сотрудники Госавтоинспекции Казанского района проводят 

профилактические мероприятия в детских садах

С 1 января 2016 года в Тюмен-
ской области перестали работать 
молочные кухни при поликлиниках. 
Вместо этого нуждающимся стали 
выдавать пособия на приобретение 
детского питания.

Порядок и условия предостав-
ления социальной поддержки, осу-
ществляемой в форме доплаты к 
пособию на ребёнка для обеспече-
ния специальными молочными про-
дуктами детского питания  в Тюмен-
ской области, определены соответ-
ствующим положением, утверждён-
ным постановлением правитель-
ства Тюменской области от 6.12. 
2004 г. № 159-п.

Пособие на ребёнка, в том числе 
с вышеуказанной доплатой, назна-
чается одному из родителей (усы-
новителей) на каждого рождённого 
(усыновлённого) ребёнка до дости-
жения им возраста 16 лет, в случае, 
если ребёнок обучается в общеоб-
разовательной организации – до 
окончания обучения, но не более, 
чем до достижения им 18 лет. При 
этом размер среднедушевого дохо-
да семьи, определяемый за пери-
од последних 12 календарных ме-
сяцев, предшествующих 4-м кален-
дарным месяцам перед месяцем 

подачи заявления, не должен пре-
вышать 12196 рублей.

Также принимается во внимание 
имущественная обеспеченность за-
явителя и членов его семьи. При на-
личии в собственности двух и более 
жилых объектов недвижимости учёт 
обеспеченности производится,  ис-
ходя из их суммарной площади жи-
лья в зависимости от назначения 
(по аналогии с ежемесячной денеж-
ной выплатой на ребёнка от 3 до 7 
лет включительно).

С 1 января 2021 года пособие 
на ребёнка с учётом доплаты для 
обеспечения специальными мо-
лочными продуктами детского пи-
тания предоставляется в следую-
щих размерах:

 на ребёнка в возрасте до года 
– 1207,50 рублей;

 на ребёнка в возрасте от года 
до двух лет – 805 рублей.

Суммы указаны с учётом район-
ного коэффициента (15%).

За получением более подроб-
ной информации можно обратить-
ся по  телефонам 4-12-35, 4-20-52.

Александр АБРАМОВ, 
начальник межрайонного 

управления социальной защиты 
населения

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

О пособиях  
на детское питание

27 сентября состоялось очеред-
ное заседание Межведомственной 
комиссии по подготовке и проведе-
нию Всероссийской переписи насе-
ления в Тюменской области (в заоч-
ной форме). В заседании под пред-
седательством губернатора Тюмен-
ской области приняли участие чле-
ны комиссии от территориальных 
органов федеральных органов ис-
полнительной власти, органов го-
сударственной власти и органов 
местного самоуправления Тюмен-
ской области, Тюменьстата.

На заседании рассмотрены во-
просы о готовности к проведению 
Всероссийской переписи населения 
и о привлечении временного пере-
писного персонала в муниципальных 
образованиях, а также об участии во-
лонтёрского корпуса в реализации 
проекта «Волонтёры переписи»; об 
информационно-разъяснительной 
работе; об организации участия на-
селения в переписи через «Единый 
портал государственных и муници-
пальных услуг (функций)» и другие.

ПЕРЕПИСЬ-2021

Скоро 
стартует перепись

Всероссийская перепись насе-
ления состоится с применением 
цифровых технологий. Главным её 
нововведением станет возможность 
самостоятельного заполнения жи-
телями России электронного пере-
писного листа на портале Госуслуг 
(Gosuslugi.ru). При обходе жилых 
помещений переписчики  будут ис-
пользовать планшеты со специаль-
ным программным обеспечением. 
Также переписаться традиционно 
можно будет на стационарных пе-
реписных участках, в том числе в 
помещениях многофункциональных 
центров оказания государственных 
и муниципальных услуг (МФЦ).

Информация о ходе подготов-
ки к проведению ВПН размеща-
ется на сайте Тюменьстата http://
tumstat.gks.ru в разделе «Пере-
писи и обследования», а также на 
официальном сайте Всероссийской 
переписи населения https://www.
strana2020.ru.

Медиацентр Всероссийской 
переписи населения

В осенне-зимний период  суще-
ствует множество рисков, связан-
ных с времяпрепровождением ры-
баков на водных объектах. Лёд на 
реке ещё не встал, однако этот про-
цесс уже не за горами. Многие уже 
решились выйти на осенний лов в 
лодке, да ещё и  без спасательных 
жилетов. Безусловно, есть рыбаки 
сознательные, которые со всей от-
ветственностью подходят к выпол-
нению правил безопасности, вот 
только их намного меньше, чем экс-
тремалов. Поэтому с  ними  у ин-
спекторов ГИМС – особый разговор. 

Стоит отметить, что в ходе со-
вместного патрулирования встре-
чаются как рыбаки, использующие  
спасательные жилеты, так и игно-
рирующие такой порядок. Кто-то 
боится за свою жизнь и надевает 
защитную экипировку, а кто-то уве-
рен, что ничего страшного с ним не 
случится.

В ходе рейда инспекторы объ-
ясняли каждому рыболову, что  
беспечность чревата опасностя-
ми. Температура воды в это вре-
мя года очень низкая, и если лод-

ка перевернётся, рыбак окажется 
в ледяной ловушке, к тому же на-
мокшая одежда тут же потянет его 
вниз. Спастись самому  или спа-
сти другого  в такой ситуации бы-
вает довольно трудно. И чтобы лю-
бимое увлечение не было омра-
чено печальными последствиями, 
необходимо соблюдать  следую-
щие  правила:

– не выходить на водоём без 
индивидуальных средств защи-
ты. Садясь в  любую  лодку,  нуж-
но обязательно надеть  спасатель-
ный  жилет;

– не выходить на водоём в ве-
треную погоду;

– не садиться в лодку в нетрез-
вом состоянии;

– не использовать  неисправный  
катер или лодку;

-- при рыбалке с надувных ло-
док не заходить в незнакомые  ме-
ста, так  как наезд на острый пред-
мет (камень, корягу)  может приве-
сти к проколу лодки.

Анатолий ВИНЯРСКИХ, 
инспектор Ишимского 

отделения  ГИМС

НА ЗАМЕТКУ РЫБОЛОВУ

На льду и на воде

Ребята из 5 «В» уже влились в новую школьную среду 
и сработались с новой классной «мамой»

Воспитанникам старшей группы детсада «Солнышко»
 запомнился урок безопасности


